

Kalender

Informationen zum Termin 12.04.25

Nummer	821
Datum	12.04.25
Zeit von	14:00 Uhr
Zeit bis	21:00 Uhr
Level	MS/PL/A1/A2, Round II-IV
Veranstaltung	TOP TEN - 10 JAHRE THE WORKSHOPPERS
Leader	Michael Kellogg (USA), Elisabeth Amtmann, Inge Hierweck, Vanessa Feichtenberger, Monika Meister, Thomas Blaschke (MC)
Ort	Volksbildungshaus 2201 Gerasdorf, Stammersdorferstrasse 354
Ablauf	<p>10 Jahre The WorkShoppers - das muss gefeiert werden! Mit Michael Kellogg haben wir einen Spitzen-Caller für dieses Special engagiert - der US-Amerikaner wird für Mainstream bis A2 für uns zum Mikrofon greifen. In jedem dieser Level wird es auch einen Workshop geben. Mainstream und Plus werden durch die zweite Halle besonders stark angeboten. In Michaels Pausen bzw. alternativ im zweiten Saal werden die lokalen Caller Elisabeth, Inge, Vanessa und Thomas gestellt sein. Round Dance ist selbstverständlich auch dabei, Angela wird in den Phasen II bis IV cuen. Und wir dürfen wieder das Catering genießen, das wir schon im Juni 2024 beim Midsummer Dance hatten.</p> <p>Die insgesamt 15 Stunden Programm - und das zeitweise sogar in zwei Hallen mit Wahlmöglichkeit - gibt es um nur 25 Euro. Wer einen Tag kommt, ist für 20 Euro dabei. Bitte der Planung wegen über die Termino-Liste um rechtzeitige Anmeldung.</p> <p>10 years The WorkShoppers - this has to be celebrated! We are happy to present Top-Caller Michael Kellogg as main-act at this Special-Dance. The US-American will call for us from Mainstream to A2. In each of those levels Michael will call a workshop. Because of the second hall, there will be a good emphasis on Mainstream and Plus.</p> <p>In Michael's breaks resp. in the second hall the local callers Elisabeth, Inge, Vanessa and Thomas will be there for you. Round Dance for sure is part of the programme as well, Angela will cue from Phase II to IV. And again we will have the food-catering, which we enjoyed at the Midsummer Dance iin June 2024.</p> <p>You get all together 15 hours of dancing - part-time even in two halls - for 25 Euro. Attending th dance on one day, is 20 Euro. Please register in time through the Termino-List on the website.</p>
Anmeldung	 https://www.termino.gv.at/meet/de/p/911beeadcccb45a8f2991b0d55788cb3-364652
Umfrage	